

Nueva Sala de Rayos de Coihueco atenderá también a usuarios de Pinto y San Fabián



Un moderno equipo de rayos X osteopulmonar se inauguró en el Cefsam Michell Chandía Alarcón. El aparato prestará servicio tanto a usuarios de Coihueco como de Pinto y San Fabián, gracias al trabajo del Gobierno Regional de Ñuble, el Servicio de Salud Ñuble y la Municipalidad de Coihueco.

La inversión de esta iniciativa bordeó los 300 millones de pesos, entre el equipo RX y la construcción de la sala que fue bautizada con el nombre de Ana María Montenegro Bañares, en honor a una querida ex enfermera del Cefsam.

El alcalde Carlos Chandía Alarcón expresó que “representa un gran logro para una comuna rural como la nuestra, donde siempre hemos trabajado por una mejor salud. Hoy damos un paso decisivo, con miras a la próxima implementación del SAR que, al igual que esta sala de rayos X, beneficiará no solo a Coihueco, sino también a las comunas aledañas que, al igual que nosotros, sueñan con una mayor accesibilidad a las prestaciones para nuestros vecinos y vecinas”.